

Discreta Cuba en cuarta jornada del Mundial de Atletismo



Doha, Catar, 30 sep (RHC) Una discreta jornada vivió este lunes Cuba en el Campeonato Mundial de Atletismo de Doha, Catar, donde disfrutó únicamente del avance de Roxana Gómez a las semifinales de 400 metros.

En un Khalifa Stadium con con público que de costumbre, el noruego Karsten Warholm resultó el héroe de la fecha, con su triunfo en los 400 metros con vallas (47.42 segundos), delante del estadounidense Rai Benjamin (47.66) y del ídolo local Abderrahaman Samba (48.03).

Por un instante todo quedó a oscuras, juegos de luces de colores formaron el espectáculo de la presentación como sucede caDa día con la última final en la pista, emociones contenidas, sobre todo por noruegos, estadounidenses y cataríes.

Se corrió fuerte, aunque no tanto como en otros momentos de la temporada para bajar de los 47 segundos y en definitiva Warholm confirmó que sigue siendo el mejor de la prueba.

Un poco antes la rusa, amparada ahora en

bandera neutral, Mariya Lasitskene dominó el salto de altura con 2,04 metros y encabezó el listado de máximas ganadoras, porque su hegemonía la extiende de manera consecutiva desde Beijing 2015.

La ucraniana Yaroslava Maluchikh se convirtió en plateada con idénticos 2,04 metros y el añadido de anotarlos como récord mundial entre menores de 20 años.

Otra que celebró nueva marca fue la keniana Beatrice Chepkoech en unos 3 mil metros con obstáculos que se corrieron intensos y dejaron para la historia récords del campeonato de 8:57.84 minutos.

La estadounidense Emma Coburn hizo lo mejor de su vida para una plata de 9:02.35 minutos y la alemana Gesa Felicitas Krause plusmarca de su país y bronce gracias a sus 9:03.30 minutos.

Novedades tuvieron los 800 metros planos con el primer reinado de Uganda, celebrado por Halimah Nakaayi y su récord nacional de 1:58.04 minutos, que dejaron con deseos del oro a las estadounidenses

Raevyn Rodgers (1:58.18) y Ajje Wilson (1:58.84), ubicadas plata y bronce, por ese orden.

En los 5 mil el etíope Muktar Edris retuvo su cetro de Londres 2012 con crono de su temporada de 12:58.85 minutos, y su compañero Selemon Barega (12:59.70) entró detrás.

Cuba no tuvo presencia en ninguna final, Roxana Gómez arrancó lenta en los 400 lisos, levantó en la segunda mitad de su recorrido y entró con tiempo de 51.85 segundos, válidos para entrar entre las 24 semifinalistas que regresarán a la pista este martes.

«No acostumbro a correr por el carril nueve y me fue mal en la primera mitad. Estoy situada muy hacia delante y eso no me deja tener una clara visión de las rivales», comentó Roxana, de 20 años, a su paso por la Zona Mixta, cuando todavía no era oficial su avance a la siguiente etapa.

Roxana tiene registro de temporada de 51.65.

Decepcionante resultó ver a Roger Valentín Iribarne transitar por los 110 con vallas con tiempo de 14.37 segundos, el antepenúltimo peor de los 36 marcados esta noche en los heat preliminares. El vallista cubano tropezó con la tercera valla y luego dio una mala pisada, para perder el paso de la carrera.

A Reynier Mena la semifinal de los 200 metros le resultó demasiado exigente para los 20.61 segundos que fue capaz de marcar. Séptimo de la serie tres finalizó en el puesto 20 en general, confirmaron que la velocidad cubana todavía anda lejos de lo que se hace en el primer nivel.

Este martes se definirán cuatro campeones, la pértiga, los 200 y 800 metros entre hombres, y la jabalina de las mujeres.

En el medallero no hubo cambios de los primeros puestos, ninguno de los ocupantes de las tres primeras plazas añadieron oros: Estados Unidos sigue con cuatro, China y Jamaica con dos cada una, pero ahora Kenia también exhibe el par.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/203559-discreta-cuba-en-cuarta-jornada-del-mundial-de-atletismo>



Radio Habana Cuba